

Kinderschützenfest

Carlotta Upgang regiert Siedler-Nachwuchs

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Siedlergemeinschaft hat ein neues Kinderschützenpaar: Beim Vogelwerfen bewies Carlotta Upgang ein zielsicheres Händchen und holte das Federvieh von der Stange. Als König wählte die neue Kinderregentin Henri Peppenhorst. Zunächst hatten die Jungen und Mädchen begonnen, mit Keulen auf den Holzvogel zu werfen. Doch nicht nur beim Werfen hatten die Kleinen ihren Spaß. Mit einer Hüpfburg,

Spielen und dem Zauberer Svenaldo mit seiner Zauber-show waren sie gut versorgt.

Nach dem Mittagessen ging es vom Festplatz zum alten Königspaar Senta-Sophia Ruten und Henri Peppenhorst. Dann besuchte man den „großen“ König Dietmar Goldschmidt. Am Festplatz vollzog der Vorsitzende der Siedlergemeinschaft, Dirk Große Erdmann, die Proklamation. Im Hofstaat sind Josefine Upgang und Mika Peppenhorst.



Bei der Proklamation: Josefine Upgang, Kinderkönig Henri Peppenhorst, Kinderkönigin Carlotta Upgang und Mika Peppenhorst.